

Schloss Wyher ist «Hochzeits-Location» des Jahres

ETTISWIL Grosse Ehre für ein Bijou und sein Pächterin, die Luzerner Gastgeber AG: Das Wasserschloss Wyher wurde als schweizweit schönste «Hochzeits-Location» des Jahres erkoren.

von **Norbert Bossart**

Ein Traumort für das Heiraten: Das Schloss Wyher gewinnt den entsprechenden «Swiss Location Award». Dies haben 4000 Veranstalter und Location-Besucher sowie eine unabhängige Fachjury entschieden. Lanciert hatte den Wettbewerb «www.eventlokale.ch», ein Onlineportal für Veranstalter.

100 bis 120 Hochzeiten pro Jahr

«Dieser Award ist für uns Auszeichnung und Ansporn zugleich», sagt Roger Widmer (43), Inhaber und Geschäftsführer der Luzerner Gastgeber AG. Letztere ist seit fünf Jahren Pächterin des Wasserschlosses. «Preisgekrönt wird nicht nur das Schloss als wunderschöne Location für Hochzeiten und besondere Anlässe. Es ist auch eine Anerkennung für die gute Arbeit, die unser Personal leistet.» Die Anstrengungen der letzten Jahre hätten sich ausbezahlt, so Widmer. Von den Musikanlagen in den Sälen über das Besteck oder das Mobiliar bis hin zur

Gartenpflege – Gönnerverein, Stiftung und Pächterin hätten viel investiert und ein noch schöneres Ambiente geschaffen. «Wir waren mit vereinten Kräften innovativ», sagt Widmer. Mit Erfolg. Pro Jahr finden rund 100 bis 120 Hochzeiten auf Schloss Wyher statt. «Wir sind für Hochzeiten bis zu 95 Prozent ausgebucht.»

«Beste Werbung»

Seine Unternehmung, so Roger Widmer, nahm erst das zweite Mal an einem Wettbewerb teil. «Der landesweite Quervergleich mit anderen Locations hat uns interessiert», begründet Widmer. «Wir haben uns ein gutes Resultat erhofft. Doch der Award-Gewinn übertrifft all unsere Erwartungen.» In der Schweiz als Hochzeits-Location des Jahres ausgezeichnet zu werden, sei «beste Werbung». Auch für andere Geschäftsfelder. «Damit wird unser Schloss auch als idealer Ort für Firmenanlässe und Privatfeste national noch bekannter», sagt Roger Widmer. Und das sei gut. «Von Montag bis Freitag haben wir noch Potenzial.»

«Dieser Award ist eine Freude», sagt Hans Getzmann. Vor Kurzem hat er nach neunjähriger Amtszeit als Präsident des Gönnervereins Schloss Wyher demissioniert. «Die Grundlage für die Auszeichnung haben viele Ide-



Als Traumort für das Heiraten einen nationalen Award erhalten: das Schloss Wyher in Ettiswil. Foto zvg

alisten gelegt, die sich für den Erhalt des Schlosses und eine gediegene Atmosphäre stark gemacht haben.» Getz-

mann erinnert an den Gönnerverein, die Stiftung und das finanzielle Engagement des Kantons. Mit der Luzer-

ner Gastgeber AG sei eine Pächterin am Werk, «welche das tolle Umfeld zu nutzen weiss und gute Arbeit leistet».